



Foto 2.- Calle de D. Benito Toboso, con la fachada del Teatro Principal.

cial. Todo lo contrario, puesto que los más importantes y variados acontecimientos teatrales surgieron en esta ciudad dentro del indicado período en que existió este local. Los hellineros disfrutaron de gratas veladas teatrales en las que desfilaron las más prestigiosas compañías del teatro nacional: Conchita Dorado, gentil intérprete de "Rosa de Madrid", en 1929; Juanita Solana, primera actriz de la Cía. de Comedias selectas "Domínguez Luna", en 1928 (el año anterior había sido primera figura de la

de "Simó-Raso-Zorrilla"); el gran Francisco Morano, primer actor y director de compañía dramática, gloria del teatro español; Ladrón de Guevara-Rivelles, en 1933, y una larga lista de célebres actores procedentes de los madrileños "Lara", "Pavón", "Victoria", "Beatriz" y "Zarzuela" que en muchas ocasiones lograron agotar todas las localidades en Hellín.

¿Quién no recuerda todavía aquellas galas literarias y otros muchos actos culturales, como conciertos musicales, o las re-